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Les Associations … vous donnent rendez-vous 
 

FC LA MONTOYE 
 

Le FCLM a repris le chemin des compétitions depuis la fin août 2023. 
 

Cette saison nos seniors participent au championnat de Régional 3 et de Départemental 3 puisque les deux équi-

pes se sont maintenues. A noter que nos six joueurs U19 intégrés la saison passée en Seniors B sont tous restés 

au club, et qu’aujourd’hui ils ont quasiment tous déjà été sollicités par le coach Sidy pour évoluer en seniors A. 

La formation est donc de qualité au sein du FC LA MONTOYE. Pour les jeunes, nous avons constaté une hausse 

de licenciés qui nous permet aujourd’hui de pouvoir aligner : une équipe U7, deux équipes U9, deux équipes U11, 

une équipe U13, une équipe U15 à onze (entente avec l’AS QUERRIEU PONT NOYELLES), une équipe U15 à huit 

(entente avec l’AS QUERRIEU PONT NOYELLES), une équipe U16 à onze (entente avec l’AS QUERRIEU PONT 

NOYELLES). Soit neuf équipes de jeunes pour quatre vingt licenciés, soit plus de 50% de nos effectifs, puisque 

nous avons atteint la barre des cent soixante six licenciés, avec vingt cinq dirigeants. 
 

Le travail entrepris il y a quelques saisons se ressent, c’est de bon augure pour les futures saisons qui s’annon-

cent… Sauf que… Cet afflux de joueurs nécessite aujourd’hui encore plus d’éducateurs, d’arbitres, de dirigeants. 

Nous avons la chance d’avoir quelques parents toujours présents, que ce soit aux séances d’entrainement pour 

assister les coachs ou le week-end pour les rencontres, mais nous sommes au maximum de nos capacités. Sans 

l’investissement de quelques parents, et de dirigeants indéfectibles nous aurions dû refuser de nombreux jeunes 

joueurs cette saison, et c’est inquiétant. Le bénévolat se raréfie, et freine parfois les projets du club. La struc-

turation du club va rapidement devenir le sujet à traiter pour les prochaines saisons, et l’apport de bonnes vo-

lontés permettra de continuer à grandir. 
 

 Les Seniors : 

Au terme de cette première partie de saison, le bilan en seniors est mitigé pour les deux équipes. En seniors A, 

malgré de bons résultats en Coupe de France et Coupe de la Ligue contre des équipes de niveau supérieur, l’équi-

pe peine à s’imposer en championnat. Une équipe à deux visages qui déconcerte parfois les spectateurs assidus 

ainsi que leurs coachs. Tandis qu’en réserve, c’est la finition qui pêche alors que les rencontres sont générale-

ment bien maîtrisées en première période. 
 

 Les Jeunes : 
 

   U15 - U16 

Comme les U14/U15 la reprise a eu lieu le 11 août sous la houlette du duo de coaches Geoffrey et Mathieu. Un 

effectif de dix huit joueurs étoffe cette catégorie. Une très bonne participation aux entrainements ainsi qu’une 

bonne écoute permettent de voir des progrès constants. 
 

   U14 - U15 

Comme l’année dernière le football à 11 se fait en entente avec l’AS Querrieu Pont-Noyelle car seules les pers-

pectives d’effectif ne nous permettaient pas de pouvoir engager des équipes. La reprise de l’entrainement a eu 

lieu le 11/08 en commun avec les U15 U16 pendant une dizaine de jours pour deux raisons : période de vacances 

et pas de coach en fonction pour les U14 U15. Au 6/12, 33 séances ont été effectuées avec une grosse partici-

pation avec en moyenne 26 présents. Au départ nous pensions être juste en effectif mais l’arrivée en nombre de 

nouveaux licenciés nous a vite fait atteindre la barre de 31 jeunes ; ce qui est trop pour une seule formation à 11 
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Nous avons donc saisi la seule possibilité que nous avions d’engager une deuxième équipe à 8 permettant ainsi de 

faire participer un plus grand nombre aux matches officiels. Heureusement que Louis, qui gère aussi les U13, en 

a accepté le coaching avec Philippe de l’ASQPN. 
 

La première phase s’est bien déroulée mais n’a pu se terminer faute aux conditions météorologiques ; il en est de 

même pour le début de la deuxième phase dont les matches ont été reportés, ce qui fait relativement peu de 

matches 6. Comme les années précédentes, l’ambiance au sein du groupe est très bonne et se reflète par la pré-

sence massive aux entrainements ce qui donne quelques soucis d’organisation …. heureusement que José et John 

sont toujours là et leur aide sur les différents ateliers est précieuse merci à eux ainsi qu’à Nicolas pour les ar-

bitrages magistraux. 
 

A noter que 10 jeunes sont allés au match de Ligue 2 BKT Amiens SC - St Etienne en tant que ramasseurs de 

balle ce qui va rester, malgré le froid, un très bon souvenir. 
 

   U15 - U16 

La première phase s’est soldée par une deuxième place au classement ce qui nous permet d’être à un bon niveau 

pour la deuxième phase. Comme pour les autres catégories le report de matches (8 joués) laisse un peu le senti-

ment de manque de compétition.  Le pitch qui est un peu la coupe de France pour eux et qui génère un plus de 

motivation a aussi été décalé à plusieurs reprises.  
 

     Le Foot Animation : 

Cela représente 42 enfants de 5 à 10 ans pour qui la pratique doit être avant tout ludique. C’est le plaisir qui 

prévaut et la qualité de l’encadrement est primordiale. Les éducateurs en place, Maxime, Romain, Antoine, Lydé-

ric, Anthony étant tous des joueurs de qualité, certains jouent encore à un très bon niveau, permettent d’avoir 

des séances de qualité. La volonté du club est qu’ils puissent tous participer à des modules de formation cette 

saison pour parfaire leurs connaissances mais surtout les aider également dans leur investissement bénévole. 
 

 

Après ce bilan succinct, je lance un appel aux volontaires qui souhaitent s’aguerrir à l’encadrement des jeunes 

joueurs mais également à l’arbitrage. En effet, les règlements fédéraux ont évolué, et nous devons impérative-

ment former deux nouveaux jeunes arbitres, ou adultes, afin de répondre aux nouvelles exigences. N’hésitez 

plus, faites comme Lucas et Baptiste, tentez l’aventure et venez étoffer notre équipe arbitrale. Que ce soit au 

niveau technique ou arbitral, le club prendra en charge les coûts de formation et d’équipements à sa charge. 
 

Je vous souhaite à toutes et toutes d’excellentes fêtes de fin d’année et je vous dis à l’année prochaine. 
 

Les catégories d’âge : 

 

 

 

 

 
 

 

Pour tous renseignements complémentaires : 

  Président : Jérémy TABARY (06.61.79.79.14) 

   Adresse mail : lamontoye.fr.548891@lfhf.fr 

Né en 2018 : U6 Né en 2017 : U7 Né en 2016 : U8 Né en 2015 : U9 

Né en 2014 : U10 Né en 2013 : U11 Né en 2012 : U12 Né en 2011 : U13 

Né en 2010 : U14 Né en 2009 : U15 Né en 2008 : U16 Né en 2007 : U17 

Né en 2006 : U18 Né en 2005 : U19 Né en 2004 et avant : Séniors 
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MAISON POUR TOUS 
 

Les manifestations de la Maison Pour Tous sont à présent un rituel pour le village. 
 

Pour la deuxième année consécutive, nous avons eu la chance d’accueillir Christian MANA-

BLE, venu raconter Rainneville au pas des chevaux pour une ballade agréable et culturelle.  

Le vide-dressing d’octobre a fait le plein en exposants, mais il faut se rendre à l’évidence que les bourses aux 

vêtements attirent de moins en moins de personnes, d’autres systèmes sur les réseaux ont pris le relais. Nous 

réfléchissons au sein de la MPT à une autre attraction possible. La bourse aux jouets, par contre, a fait le plein 

d’exposants et d’acheteurs ! 
 

La fête de St Nicolas (cette année Ste Catherine) avec le spectacle de danses et l’arbre de Noël restent très 

attrayants. 
 

Nos activités continuent en ce premier trimestre 2024. Vous pouvez vous inscrire à tout moment de l’année, le 

prix de l’activité décroit en fonction de l’avancée dans l’année. 
 

ATTENTION, cependant, il n’est plus possible de vous inscrire au deuxième cours de cardio et renforcement 

musculaire de 19h00 à 20h00, à la sophrologie le mardi soir de 18h30 à 19h30, au cours de Pilates du mercredi 

et de gym le jeudi. Un cours est arrêté et les autres sont complets. 
 

Les activités auxquelles vous pouvez encore vous inscrire : 
 

 Pour les enfants et les adolescents : 

Danse proposée par Périne DESPRES 

 - Street Jazz pour les débutants : le mardi de 18h00 à 19h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE 

 - Street Jazz pour ceux qui ont pratiqué : le mardi de 19h00 à 20h00 dans la petite salle Pierre DU-

 CANGE 

 - Danse pour les 4/5 ans : le samedi de 11h30 à 12h30 au RPC de Beauvoir 

 - Danse pour les 6/7 ans : le samedi de 9h30 à 10h30 au RPC de Beauvoir 

 - Danse pour les 8/10 ans : le samedi de 10h30 à 11h30 au RPC de Beauvoir 
 

Dessin et peinture proposés par Nathalie PERRIN (à partir de 10 ans) 

 - Le mercredi de 14h30 à 16h30 dans la petite salle Pierre DUCANGE 

 - Le jeudi de 18h30 à 20h30 dans la nouvelle salle des fêtes de Coisy  
 

Gymnastique proposée par Matthieu   

 - Baby gym pour les 3/6 ans : le mercredi de 13h30 à 14h20 au RPC de Beauvoir 

 - Gym les 6/10 ans : le mercredi de 14h30 à 15h20 au RPC de Beauvoir 
 

Tennis de table proposé par Eric 

Pour les enfants à partir de 11 ans. Il n’y a pas de condition mais il est préférable qu’ils soient plusieurs de la 

même tranche d’âge. À se renseigner sur place. Le vendredi de 19h00 à 20h30 dans la grande salle P. DUCANGE. 
 

Sophrologie proposée par Rosa (dès 12 ans) 

 -  Le mercredi de 9h00 à 10h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE 

 



 

 

Pour les adultes : 

Marche Nordique proposée par Yves 

 - Le jeudi et le samedi, départ à 9h00 devant la salle Pierre DUCANGE 
 

Tennis de Table proposé par Eric 

 - Le vendredi de 19h00 à 20h30 dans la grande salle Pierre DUCANGE 
 

Crochet et tricot proposé par Marie-Christine 

 - Le lundi de 14h00 à 15h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE 
 

Randonnée proposée par Brigitte et Francine 

 - Le 2ème dimanche de chaque mois (même pendant les vacances) à 10h00, devant l’abri bus, rue d’Amiens 
 

Sophrologie proposée par Rosa HAVET 

 - Le mercredi de 9h00 à 10h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE 
 

Hatha Yoga proposé par Valérie 

 - Le mercredi de 17h30 à 18h30 dans la petite salle Pierre DUCANGE 
 

Danse proposée par Périne 

 - Street Jazz : le mardi de 18h00 à 20h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE (deux cours) 

 - Zumba : le mardi de 20h15 à 21h15 dans la grande salle Pierre DUCANGE 
 

Gymnastique proposée par Sébastien ou Romain de l’Ufolep et par Lucie 

 - Cardio et renforcement musculaire : le lundi de 18h00 à 19h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE 

 - Pilates : le jeudi de 19h00 à 20h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE 

 - Stretching : le jeudi de 18h00 à 19h00 dans la petite salle Pierre DUCANGE 
 

Et pour toutes questions :  maisonpourtous80260@gmail.com ou Facebook@mptrainneville 
 

La présidente 

Catherine DUPONT 

 

Manifestations de la « Maison pour tous » pour le 1er semestre 2024 : 
 

Mardi-Gras : Samedi 10 Février 2024 

séance maquillage (14h00) puis déambulation dans les rues à la recherche de bonbons à pieds ou en calèche (14h45),  

retour avec une boisson chaude et un goûter. 

 

Porte ouverte de la Marche nordique : Samedi 6 Avril 2024 

Venez découvrir cette activité en toute simplicité durant une heure suivi d’un goûter 

Des bâtons de marche adaptés seront prêtés 

 

Pâques : Samedi 30 Mars 2024 

Récolte des œufs de Pâques avec chasse aux énigmes pour les plus grands.  

 

Fête de la MPT : Samedi 22 Juin 2024 

Démonstration de danse, de Street Jazz, Hip-Hop, ... et de gym enfant 

Découverte des activités pour la saison 2024/2025  

2024  
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USR BALLON AU POING 
 

Saison extérieure 

Après un mauvais début de champion-

nat, l’équipe est revenue sur les lea-

ders, pouvant espérer se qualifier 

pour les phases finales du champion-

nat du 15 août. Tout s’est joué lors de 

la dernière journée où malheureuse-

ment l’équipe s’est inclinée, laissant 

filer la qualification. 
 

En coupe de France, l’équipe a passé 

les qualifications facilement avant de perdre contre les champions de France 7-5 en demi-finale. 
 

Le dimanche 9 juillet, jour de la fête locale s’est déroulée une journée de championnat où a été mis en jeu le 

challenge Alain DUCANGE. Notre équipe s’incline en finale contre la formation de TOUTENCOURT au terme 

d’un match disputé. Une belle journée avec de belles parties de ballon et de convivialité pour rendre hommage à 

Alain.  
 

Saison en salle 

Les entraînements ont repris à la mi-septembre et le championnat début novembre.  L’équipe est engagée en  

première  catégorie. Pour le moment, après quatre journées de championnat, nous sommes troisièmes et la quali-

fication pour les phases finales (fin mars) est tout à fait possible. 
 

Le président 

Martin MASSET  

 

RAINNEVILLE LOISIRS 
 

Après une trêve estivale bien méritée, l'équipe en place au sein du Comité de l'association « RAINNEVILLE 

LOISIRS », a repris ses rencontres mensuelles dès le 23 août dernier pour organiser les repas annoncés dans le 

bulletin municipal de juillet, en dresser les bi-

lans et réfléchir aux activités à prévoir pour 

l'année 2024. Cette reprise d'activités a 

concerné également la reprise des jeux de car-

tes tous les premiers et troisièmes vendredis 

après-midi de chaque mois à compter de sep-

tembre.  
 

Elle fut également l'occasion de souligner le 

franc succès rencontré par la sortie amiénoise 

du 16 août qui avait débuté par la visite enso-

leillée des Hortillonnages (fortement appréciée) 

suivie d'un bon repas au restaurant péniche local. 

 

 

 



 

 

Le repas « couscous » du 29 octobre dernier rassemblant 225 personnes, a suscité également un ressenti très 

positif tant par la qualité du repas que par la diversité musicale, qui a comblé à la fois les amateurs de musette 

et les plus jeunes férus de musiques actuelles. 
 

Le repas dansant du beaujolais nouveau au restaurant « La Hêtraie » à Rinxent s'est déroulé dans une excellen-

te ambiance et sous l'accueil toujours aussi chaleureux des restaurateurs. La cinquantaine de participants a 

d'ailleurs exprimé le souhait d'y retourner en 2024. La même réussite a été observée pour le repas du Club du 3 

décembre dernier.  
 

Force est de constater que les sorties d'une journée et les repas dansants connaissent un engouement tout par-

ticulier auprès des adhérents. 
 

Il n'en est pas de même pour les projets de voyages sur plusieurs journées puisque le Comité a été conduit, fau-

te de participants, à annuler un voyage prévu dans la région toulousaine en mai 2024. A noter, en effet, qu'il 

s'agit du troisième projet de ce type avorté. L’augmentation du tarif des prestations depuis la pandémie et les 

difficultés de mobilité que peuvent rencontrer certains de nos adhérents semblent expliquer cette tendance. 
 

Les membres du Comité en ont d'ailleurs tiré les conséquences dans leurs réflexions autour de la programmation 

des futures activités. 
 

Ainsi, ont été actées à ce jour : 

 - La tenue de l'Assemblée Générale de l'association le 26 janvier 2024 ; 

 - Une sortie au salon de l'Agriculture fin février/début mars 2024 ; 

 - Une sortie dans le Doullennais comprenant notamment la visite de la citadelle ; 

 - Une sortie au Cabaret « Le Petit Baltar » à Nesle ; 

 - La tenue du célèbre repas « Patates » le 7 avril 2024. 

 

Pour celles ou ceux désirant rejoindre l'association ou en savoir plus, merci de nous contacter par courriel à 

rainneville.loisirs@free.fr. 
 

La secrétaire 

Murielle LEROY 

 

Association Communale Rainnevilloise du 14-Juillet 
 

Comme tous les ans, notre repas festif du 13 juillet a toujours autant de succès. Nous vous attendons donc nom-

breux le samedi 13 juillet 2024 ! 
 

La présidente 

Sylviane CLAVELLE 

 

RAINNEVILLE VOLLEY BALL 

 

La saison 2023-2024 marque une nouvelle page pour le club. En effet, suite à l’arrêt de certains membres de 

l’équipe dirigeante, une nouvelle équipe s’est constituée mais la même volonté de faire du club de Rainneville, un 

des meilleurs club formateur. 
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Je tenais absolument au nom de tout le club et en mon nom personnel remercier sincèrement Séverine et Sébas-

tien MASCRET pour avoir tenu les reines du club pendant plusieurs années avec ce beau travail réalisé et le tout 

en gardant l’esprit du club. 
 

Quel plaisir pour moi de revenir 

dans ce club qui m’a tant apporté 

sur le plan sportif mais aussi sur le 

plan personnel avec la découverte 

de cette belle campagne ainsi que 

de belles rencontres pour essayer 

d’y apporter toute mon expérience. 

A chaque fois que je rentre dans la 

salle, j’ai toujours la petite pensée 

pour mon ami Alain qui peut être 

fier de l’héritage qu’il nous a laissé. 
 

La saison a démarré sur les chapeaux de roue avec mi-septembre, le tournoi de préparation pour notre équipe 

1ère avec deux des plus gros clubs formateurs français Lys Lez Lannoy et Harnes (réserve de l’équipe profession-

nelle) avec une très belle prestation de notre équipe. 
 

Puis les différents championnats ont débuté et nous sommes déjà dans le haut du tableau dans chaque catégo-

rie. A ce jour, nos équipes séniors sont deuxièmes et premières de leur groupe avec comme objectif sportif de 

viser la division supérieure. Chez les jeunes, nos M15 sont deuxièmes et déjà qualifiés pour la phase haute du 

championnat, nos M13 qui découvrent la compétition commencent à performer en tenant tête aux diverses équi-

pes, nos M11, si elles continuent comme cela pourront se qualifier pour les phases finales régionales, et notre 

section loisir tourne à plein régime également. 
 

Deux équipes ont également participé à la Coupe de France qui reste une tradition pour le club. Même si ces der-

nières ont été éliminées au premier tour, les filles ont tout donné et sont tombées sur plus fort (sur les quatre 

équipes rencontrées, trois sont encore en lice). 
 

Un immense merci à tous les cadres sportifs Mina, Jade, Angèle, Morgane, Benjamin et notre petit nouveau Hu-

gues mais aussi à Lie, Lison, Sophie, Bérénice, Adilio et Octave qui œuvrent au niveau de l’arbitrage et des feuil-

les de match. Sans eux également, ils nous seraient difficile de pratiquer à ce niveau là car cela représente une 

obligation. Un immense merci à vous parents qui nous font confiance en nous confiant vos enfants et votre pré-

sence à chaque compétition fait plaisir. 
 

Sur le plan structurel, le club est proche d’atteindre les cents licenciés. De nouveaux partenaires nous ont re-

joint cette saison. 
 

Le club prend également une autre tournure. En effet, il sera affilié à la Fédération Française Handisport car 

nous avons le plaisir d’accueillir une jeune en situation de handicap. Cette intégration va permettre à cette jeune 

de s’épanouir dans le sport qu’elle adore. Son intégration a été comme une lettre à la poste mais comme vous 

vous en doutez, cela n’étonnera personne vu les valeurs des personnes aux clubs. 

 



 

 

 

 

Pour nous, c’est une énorme opportunité car nous allons encore faire grandir nos valeurs, faire connaître le club 

dans un autre milieu et pourquoi pas à terme développer davantage ce secteur. 
 

Si vous souhaitez venir encourager nos équipes je vous invite à nous suivre sur : 

 - Facebook : https://www.facebook.com/Rainneville Volley-Ball/ 

 - Instagram : Rainnevillevolley 

 - Contact : rainnevillevolleyball@orange.fr ou 06.70.84.35.04 
 

Notre traditionnelle soirée paella aura lieu le samedi 30 mars 2024, alors n’hésitez pas à venir partager un mo-

ment convivial avec nous. 
 

Le mot de la fin sera pour Monsieur le Maire et toute l’équipe municipale ainsi qu’aux associations rainnevilloises 

pour leur aide, soutien et leur convivialité avec tous nos remerciements. 
 

Au nom du club, on vous souhaite de passer d’agréables fêtes de fin d’année et on vous dit à bientôt. 
 

Président de l’US Rainneville Volley-Ball 

Ludovic GUILLET 

 

ASSOCIATION « PAYS DES COUDRIERS » 
 

La revue n°65 vient de paraitre ! 
 

Au sommaire :  

 - L’attaque du bureau de poste de Villers-Bocage en 

 1944 

 - Mémoires d’Eloi CARON, agriculteur et soldat de Mol-

 liens-au-Bois (2ème partie) 

 - La grotte de Lourdes à Villers-Bocage 

 - Des médecins picards célèbres 

 - Pas en Artois : fêtes, traditions et coutumes 

 - Le moulin à vent de Naours 

 - Les synagogues d’Amiens (1ère partie) 

 - Petites histoires de Contay 

 - Le parc de la Hotoie, d’hier à demain 

 - Le curage de la mare de Villers-Bocage 

 - Randos ed’no coin : Molliens-au-Bois 

 - Bilan des visites guidées de l’été 2023 
 

Prix : 6 euros (parution semestrielle, soit 1 € par mois !!). 
 

En vente à Rainneville (Boulangerie, Café des sports et la coiffeuse) et à Villers-Bocage (Carrefour Market). 
 

Contact : Christian MANABLE, Président -Tél : 03.22.93.75.34. 
 

Le président 

Christian MANABLE 
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Deux Rainnevillois au Népal 
 

Anne-Marie CLÉMENT et Jean-Louis VANHERPE ont effectué un trek de 

quinze jours au Népal ; situé entre l’Inde et la Chine, en Asie du Sud. 
 

Après douze heures de vol, ils se sont posés à Katmandou la capitale. 
 

Pour faire une partie du tour des Annapurnas, leur trek encadré par les 

sherpas les a emmenés de Marpha à Jomsom, puis direction Muktinat par 

la vallée de Kandaki pour atteindre les 4000m. 
 

« Franchir pour la première fois les 4000m apporte 

une immense satisfaction devant une vue imprenable 

de paysages sauvages, malgré la difficulté de respirer 

en altitude. Découvrir ce pays très religieux 80 % hin-

douiste et 10 % bouddhiste était très enrichissant ; 

les drapeaux de prières, symbole de la culture locale 

(petites pièces de tissus suspendues dans les lieux 

dégagés : le vent qui souffle transporte les prières 

aux dieux et autres hommes de passage). Après cette 

première expérience au Népal, nous allons nous préparer physiquement pour un nouveau trek direction le camp 

de base de l’Everest en 2025 (5300m) », précise Jean-Louis VANHERPE. 
 

Félicitations à eux ! 

  
 

  La mairie sera fermée du samedi 23 décembre 2023 au mardi 2 janvier 2024 inclus. 

 
  En cas d’imprévus ou d’urgence, vous pouvez contacter : 
  Monsieur le Maire :  M. Jacques MASSET    06.20.01.27.73 
 

ou l’un des adjoints :  Mme Annie-France ALI   06.22.93.63.54 
  M. Éric MAASSEN   03.22.93.77.45 
  M. Alain LECLERCQ   03.22.93.31.34 

  M. Benoît LEGUEN   06.71.35.44.96 
 
  Reprise des permanences habituelles à partir du jeudi 4 janvier 2024 : 
 

  Lundi de 11h00 à 12h00 et de 17h00 à 19h00 
  Mardi de 11h00 à 12h00 
  Jeudi de 11h00 à 12h00 et de 17h00 à 19h00 

 
  Pour le bon fonctionnement du secrétariat, nous vous remercions de bien vouloir respecter ces horaires. Merci   
  de votre compréhension. 
 
  Nos fils d’actualités : www.mairie-rainneville.fr          facebook.com/Commune2Rainneville/ 

 
  Vous pouvez aussi vous adresser à la mairie par mail à l’adresse : contact@mairie-rainneville.fr 
 

Commission Information et Communication : Benoît LEGUEN, Jacques MASSET, Alain LECLERCQ, Michel LEROY et Julie THOMAS 

 

 


